

## **Der Wintergarten**



Der Wintergarten, der gewissermaßen eine Verlängerung des Festsaales darstellt, wird zu offiziellen Empfängen genutzt. Hier hat schon so manche Pressekonferenz stattgefunden. Als er 1881 auf Wunsch von Jules Grevy angelegt wurde, handelte es sich um eine einfache Glasgalerie mit Metallstruktur. Anfangs waren in dem Gewächshaus üppig wuchernde Grünpflanzen untergebracht, und die Wände waren mit Gitterwerk für Kletterpflanzen verkleidet.

Im Zuge der beiden großen Umbauten, mit denen der Architekt Guy Nicot zum ersten Mal 1976 von Präsident Giscard d'Estaing und danach 1984 von Präsident Mitterrand beauftragt worden war, wurde auch der Wintergarten völig neu gestaltet.

Auch wenn heute im Wintergarten von der ehemaligen Gewächshausatmosphäre nichts mehr spübar ist, so erinnern die der Domaine National von Versailles entstammenden Orangenbäume doch an die frühere Bestimmung des Ortes.

## Virtueller Rundgang

03/23/2006 1/2





<u>Virtueller ElysØebesuch : (240</u> Ko - oder die <u>Version Java ohne plug-in erforderlich.</u>



dazu ist das plug-in QuickTime VR)















03/23/2006 2/2